

LAMPIRAN 1
ANGGARAN DASAR HIMPUNAN MAHASISWA SASTRA JEPANG S1
UNIVERSITAS DARMA PERSADA

BAB I

NAMA DAN TEMPAT KEDUDUKAN

Pasal 1

1. Organisasi ini bernama Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang S1 Universitas Darma Persada, disingkat HIJANSA.
2. Sekretariat organisasi ini bertempat di Ruang Himpunan Fakultas Sastra, di Gedung Fakultas Sastra Universitas Darma Persada.

BAB II

KEDAULATAN

Pasal 2

Kedaulatan sepenuhnya dipegang oleh seluruh Mahasiswa aktif Sastra Jepang S1 Universitas Darma Persada yang dilaksanakan sepenuhnya oleh Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang S1 Universitas Darma Persada (HIJANSA).

BAB III

ASAS DAN PRINSIP

Pasal 3

Organisasi ini berdasarkan pada Pancasila, UUD 1945, Tridharma Perguruan Tinggi, dan Wawasan Almamater.

Pasal 4

Prinsip organisasi ini adalah mengabdikan kepada seluruh Mahasiswa Jurusan Sastra Jepang S1, menjunjung tinggi kebenaran dan kejujuran, menegakkan keadilan, menjaga persatuan, menumbuhkan persaudaraan dan kebersamaan di antara Mahasiswa Jurusan Sastra Jepang S1 UNSADA khususnya dan seluruh mahasiswa UNSADA pada umumnya, serta secara tidak langsung dapat diterapkan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

BAB IV

SIFAT, FUNGSI, DAN TUJUAN

Pasal 5

Organisasi ini bersifat demokratis, transparan, dan kritis.

Pasal 6

Organisasi ini berfungsi :

1. Sebagai wadah penghimpun bagi semua Mahasiswa Jurusan Sastra Jepang S1 Universitas Darma Persada tanpa membedakan asal-usul, keturunan, suku, golongan, dan agama.
2. Sebagai wadah untuk meningkatkan pendidikan, kesadaran, dan partisipasi yang aktif, dinamis, berwawasan luas dan transparan dalam organisasi.
3. Sebagai sarana penghimpun dan perealisasi aspirasi mahasiswa, bagi terwujudnya hak-hak mahasiswa.

Pasal 7

Organisasi ini bertujuan :

1. Meningkatkan kualitas Mahasiswa Sastra Jepang S1 UNSADA yang berkompeten dalam bahasa dan budaya Jepang tanpa melupakan jati diri bangsa Indonesia.
2. Mempererat rasa persaudaraan di kalangan Mahasiswa Jurusan Sastra Jepang guna meningkatkan kualitas berorganisasi di lingkungan Universitas Darma Persada.



LAMPIRAN 2

PERTANYAAN KUESIONER

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis, yaitu mendeskripsikan permasalahan penelitian kemudian dianalisis. Selain itu penelitian ini juga mengambil data dari hasil angket yang disebarakan sebanyak 31 responden di kalangan organisasi Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang Universitas Darma Persada sebagai data penunjang. Waktu penelitian untuk menyebarkan kuesioner dimulai dari 10 Maret 2021 sampai 23 Maret 2021 dalam kurun waktu 14 hari.

Penulis mengumpulkan data dalam bentuk pertanyaan kuesioner sebagai berikut:

A. Pertanyaan Terkait Data Responden

Identitas responden meliputi: nama dan jenis kelamin.

B. Pertanyaan Terkait Kegiatan Rapat di Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang Universitas Darma Persada

1. Apakah dalam sebulan ada rapat resmi untuk keseluruhan anggota organisasi?
2. Berapa kali dalam sebulan rapat resmi keseluruhan anggota diadakan?
3. Apakah dalam sebulan ada rapat resmi untuk setiap divisi?
4. Jika ada, berapa kali dalam sebulan rapat resmi untuk setiap divisi diadakan? (JIKA TIDAK ADA MOHON JAWAB DENGAN TANDA -)
5. Berapa kisaran waktu yang dibutuhkan dalam setiap rapat resmi?

C. Pertanyaan Terkait Penerapan *Nemawashi* Sebagai Bentuk Sistem Pengambilan Keputusan Pada Organisasi Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang Universitas Darma Persada

1. Apakah pada saat mengambil keputusan melalui rapat, ketua organisasi mengikutsertakan seluruh anggotanya untuk berdiskusi dalam memberikan solusi terhadap permasalahan yang sedang dihadapi?
 2. Apakah pada saat mengambil keputusan melalui rapat, ketua organisasi hanya mengikutsertakan beberapa anggota penting yang ditunjuk untuk berdiskusi dalam memberikan solusi terhadap permasalahan yang sedang dihadapi?
 3. Apakah sebelum rapat dalam mengambil keputusan, para anggota juga mendiskusikan masalah organisasi dengan sesama rekan anggota HIJANSA di luar kegiatan organisasi?
 4. Apakah keputusan akhir hasil diskusi tetap ditentukan oleh ketua organisasi?
 5. Apakah keputusan akhir hasil diskusi ditentukan berdasarkan jumlah suara anggota terbanyak?
- D. Pertanyaan Terkait Dampak Bentuk Sistem Pengambilan Keputusan Yang Diterapkan Pada Organisasi Himpunan Mahasiswa Sastra Jepang Universitas Darma Persada
1. Manfaat apakah yang berdampak pada organisasi HIJANSA setelah menerapkan diskusi pada saat mengambil keputusan? (MOHON SEBUTKAN MINIMAL 1 MANFAAT)
 2. Kekurangan apakah yang dirasakan oleh organisasi HIJANSA setelah menerapkan diskusi pada saat mengambil keputusan? (JIKA TIDAK ADA MOHON JAWAB DENGAN TANDA -)

LAMPIRAN 3
TABEL HASIL KUESIONER

Nama	Jenis Kelamin	P1	P2	P3	P4	P5	P6	P7	P8	P9	P10	P11	P12
Lily R	Perempuan	Ya	1x	Tidak	-	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Seluruh anggota dapat menerima keputusan dengan lapang dada	Membutuhkan waktu lebih lama untuk mengambil keputusan
Feby Putri	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Kita bisa belajar mengeluarkan pendapat, mendengarkan pendapat orang lain dan menghargai pendapat orang lain	Kurangnya keaktifan anggota untuk mengeluarkan suaranya
Mochammad T D P	Laki-laki	Ya	1x	Tidak	-	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Bisa melihat keputusan dari dari segala sudut pandang, bisa melatih untuk menyuarakan pendapat masing-masing, lebih terasa demokrasi	Waktu rapat terasa lebih lama
Regi Akbar P	Laki-laki	Ya	1-2x	Ya	1 bulan 1x	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Memecahkan masalah yang cukup sulit	Tidak adanya perubahan berarti
Diva D Syaputra	Perempuan	Ya	1x	Ya	Tidak tentu (Min.1 kali)	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Terjalannya komunikasi yang baik	Munculnya pendapat lain sehingga membutuhkan waktu ekstra untuk rapat
Fahira Hanan	Perempuan	Ya	1-2x	Ya	1-2x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Jadi bisa lebih yakin keputusan apa yang bisa diambil sesuai kesepakatan bersama	Ketika <i>online</i> seperti ini untuk diskusi via zoom bersama sepertinya masih kurang efektif, terkadang masih ada beberapa yang tidak dapat hadir karena gangguan jaringan
Sufi Chairunnisa	Perempuan	Ya	1x	Ya	Sebulan 2x (Sesuai kesepakatan bersama)	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Mengurangi kesalahpahaman dan membuat semua anggota jadi ikut berperan dalam memberi ide atau voting	Harus menjaga perasaan antar anggota

Janeth Lorenza	Perempuan	Ya	Kurang lebih 2x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Tidak	Tidak	Ya	Adil dan fair, karena pengambilan keputusan berdasarkan suara terbanyak	Dalam pengerjaannya, beberapa masih enggan peduli untuk saling membantu pekerjaan yang lain karna berfikir masing² memiliki <i>jobdesknya</i> sendiri. Padahal semua adalah 1 kesatuan. Dengan terhambatnya pekerjaan yang 1, akan menghambat pekerjaan yang lain. Sebisa mungkin untuk saling membantu
Nur Ulfah K	Perempuan	Ya	1-2x	Ya	1-2x	2 Jam	Ya	Tidak	Tidak	Tidak	Ya	Dapat saling mempercayai satu sama lain, dan saling bekerja sama	Agak abu" saat mengambil keputusan
Andrea Clarissa P N	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Membuat HIJANSA menjadi lebih maju lagi	Berbeda pemikiran dengan yang lain
Maulida Rizqy K	Perempuan	Ya	1x	Tidak	-	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Memecahkan masalah, menemukan solusi, mencapai mufakat	Perbedaan pendapat
Nadia Azzahra	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Keputusan yang dihasilkan lebih bagus dan tidak "berat sebelah" ke pihak manapun	Memakan waktu yang lebih lama untuk mengambil keputusan
Iman	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Ya	Tidak	Ya	Menyalakan demokrasi, toleransi pada sesama anggota	Keputusan ditentukan anggota
Rizky	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1-2x	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Semua anggota HIJANSA jadi tahu dan tidak ada miskomunikasi	Perbedaan pendapat yang cukup sulit sehingga memakan waktu banyak
Ramdhani Achmad D DJ	Laki-laki	Ya	1x	Ya	Sebulan 1x	< 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Kita bisa mengetahui pendapat masing masing anggota HIJANSA	Tidak semua anggota HIJANSA mengeluarkan pendapatnya
Ezza	Laki-laki	Ya	Minimal 1x	Ya	Laporan tugas masing-masing	2 Jam	Ya	Ya	Tidak	Ya	Ya	Melihat dari berbagai sudut pandang sehingga menghasilkan hasil yang mufakat	Agak lama karena selalu mengikutsertakan pendapat dari anggota HIJANSA

Arra	Perempuan	Ya	1x	Tidak	-	< 2 Jam	Ya	Tidak	Tidak	Tidak	Ya	Karena biasanya terpilih suara terbanyak, keputusan tersebut dirasa tepat saat pengambilan keputusan	Mungkin para pemilih suara yang minor merasa tidak puas dengan hasil keputusan yang diambil
Muhammad Irham S	Laki-laki	Ya	1	Ya	1x	< 2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Mengetahui cara pola pikir orang lain	Terkadang masih ada yang memikirkan ego sendiri
Dicky Yoshamdhani	Laki-laki	Ya	1x	Ya	Sedikitnya 1x	< 2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Manfaatnya yaitu dapat mengambil keputusan yang terbaik, karena sudah dipertimbangkan dengan baik setelah melakukan diskusi secara bersama	Kekurangannya yaitu biasanya saran yang masuk tidak begitu banyak
Mutiara Wulandari	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ada kesepakatan mufakat	Merasa ragu akan keputusannya
Nurul Suvi C I	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Dapat mengetahui dan menyelesaikan setiap masalah yang ada	Menyelesaikan masalah
Ridwan	Laki-laki	Ya	Untuk rapat besar sepertinya 1 bulan 1x	Ya	2 minggu 1x atau minimal 1 bulan 1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Manfaat bagi saya sendiri melatih <i>speak up</i>	Mungkin waktunya terlalu agak lama
Putra	Laki-laki	Ya	Biasa 1-2x	Ya	Tergantung dari hal yg ingin dibicarakan, minimal 1x adalah pasti	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Jadi lebih adil karena sama-sama memutuskan	Sejauh ini saya belum merasakan kekurangan dari pengambilan keputusan saat diskusi di organisasi saya
Alivia Pebrianti	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Tidak mengambil keputusan sepihak, mengikutsertakan banyak orang untuk memikirkan kegiatan yang akan berguna untuk ke depannya bagi semua orang	Di awal mungkin terjadi perdebatan
Eko Tiyantono	Laki-laki	Ya	1x	Ya	Kadang-kadang	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Mengetahui cara pandang satu sama lain	.

Mohammad Sidik A F	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x di setiap bulan	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Para anggota jadi merasa adil sehingga tidak terjadi musuh-musuhan yang berkelanjutan, para anggota HIJANSA jadi lebih berani untuk <i>speak up</i> dalam kegiatan organisasi maupun di luar kegiatan	Kurang nyaman dikarenakan diskusi dilaksanakan secara <i>online</i>
Alvin Faizal	Laki-laki	Ya	Sebulan 1x	Ya	1 bulan 1x	2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Mendapatkan informasi yang lebih untuk program kerja yang akan dilaksanakan selanjutnya	Terkadang beberapa anggota masih belum mendapatkan informasi yang telah dibahas
Herline Shalsha O	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Dapat menentukan hasil keputusan dengan lebih adil	Membutuhkan waktu yang lama karena ada anggota yang lama mengambil keputusan
Sarah Fitriandini	Perempuan	Ya	Minimal 1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Manfaatnya adalah pemilihan yang dilakukan mendapatkan hasil yang adil karena murni dari suara semua anggota	Tidak ada
Ramdhani Achmad D DJ	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	< 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Dapat mengetahui pendapat orang lain	Tidak semua pendapat dilakukan untuk memecahkan masalahnya
Afrizal	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Ya	Ya	Ya	Dapat kesepakatan yang utuh	Adanya pihak yang kurang setuju
Mutiara Wulandari	Perempuan	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ada kesepakatan mufakat	Merasa ragu akan keputusannya
Muhammad Fajar P	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Informasi tentang proker selanjutnya makin bertambah	Durasi rapat terlalu lama terkadang
Ezza Fahrezi	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Solusi akan menyeluruh karena mendapatkan pendapat dari beberapa sudut pandang dan meminimalisir kekurangan	-

Ezza Fahrezi	Laki-laki	Ya	1x	Ya	1x	2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Ya	Ya	Solusi akan menyeluruh karena mendapatkan pendapat dari beberapa sudut pandang dan meminimalisasi kekurangan	-
--------------	-----------	----	----	----	----	-------	----	-------	----	----	----	--	---

Eko Tiyantono	Laki-laki	Ya	1x	Tidak	-	> 2 Jam	Ya	Tidak	Ya	Tidak	Ya	Keputusan yang diterima oleh semua anggota	-
---------------	-----------	----	----	-------	---	---------	----	-------	----	-------	----	--	---



LAMPIRAN 4
WAWANCARA PERSONAL

